Österreich, Europa und die Welt / PaN

Argentinischer Klavierabend

Klavierabend der Präsidentin der argentinischen Chopinstiftung und begnadeten Pianistin Martha Noguera – Antrittsbesuch des ÖAG-Präsidiums beim argentinischen Botschafter SE Holger Martinsen in den Räumlichkeiten der Botschaft in Wien



v.l.: ÖAG-Rechnungsprüfer Friedrich Schwank, ÖAG-Generalsekretär Felix Ratcliffe, ÖAG-Vizepräsident Walter J. Gerbautz, Präsidentin der argentinischen Chopinstiftung und Pianistin Martha Noguera, SE Botschafter Holger Martinsen, ÖAG-Ehrenpräsidentin Jutta Unkart-Seifert, ÖAG-Vorstand Prof. Theodor Kanitzer, ÖAG-Vorstand Christa Kattirs und ÖAG-Vizepräsident Botschafter Robert Zischg

Tach vier vorangegangenen Konzerten in den Jahren 2006, 2013, 2014 und 2017 im Kultursalon der Österreichisch-Argentinischen Freundschaftsgesellschaft-PaN (ÖAG) war es am 19. April d.J. wieder so weit, daß die Präsidentin der argentinischen Chopinstiftung und begnadete Pianistin Martha Noguera mit ihrem unnachahmlichen, phantastischen Klavierspiel mit Werken von Ludwig van Beethoven (Sonate Op. 57 - "Apassionata"), dem argentinischen Komponisten Alberto Ginastera /Sonate Nr. 1, Op. 22), sowie Frederic Chopins (Sonate Op. 35) die ZuhörerInnen zu Beifallsstürmen bewegte. Martha Noguera gab bei ihrer Tournee durch Europa, mit Konzerten in Nord- und Süditalien, Polen und Österreich, als Homage an ihre geliebte ÖAG wie auch die Föderation der internationalen Chopin Gesellschaft, deren Mitglied sie mit der argentinischen Chopingesellschaft seit Jahrzehnten ist, ein Sondergastspiel im Kultursalon der Ehrenpräsidentin der ÖAG, Jutta Unkart-Seifert, vor einem erlesenen Publikum.

Als Ehrengast konnte ÖAG-Vizepräsident Botschafter Robert Zischg in Spanisch erstmals den neuen argentinischen Botschaf-



Martha Noguera bei der Begrüßung durch Botschafter Robert Zischg, Vizepräsident der ÖAG

ter bei einer kulturellen Vernstaltung der ÖAG begrüßen und gab der Hoffnung Ausdruck, daß SE Botschafter Holger Federico Martinsen auch zukünftigen Veranstaltungen der Gesellschaft die Ehre geben wird. Gastgeberin und Ehrenpräsidentin Jutta Unkart Seifert begrüßte ganz besonders herzlich die erschienen Konzertgäste und FreundInnen der ÖAG sowie ihre Lieblingspianisten aus Argentinien Martha Noguera, wobei

Österreich, Europa und die Welt / PaN

auch ganz persönliche Erinnerungen und bemerkenswerte Anekdoten nicht fehlen durften. Nach den obligaten Zugaben bedankten sich ÖAG-Vizepräsident Senator Walter J. Gerbautz und ÖAG-Generalsekretär Felix Ratcliffe bei der Chopin-Ausnahme-Pianistin und der Gastgeberin jeweils mit einem prächtigen Frühlingsblumenstrauß im Namen der ÖAG.

Im anschließenden bis in die späten Nachtstunden andauernden GetTogetherwurde intensivst nachgeholt, was die leidige Covidperiode, nämlich das Miteinander auf Tuchfühlung von Auge zu Auge unterbunden hatte. Als Begleitung wurden ausgezeichnete argentinische und niederösterreichische Weine sowie kulinarischen Leckerbissen dargeboten, die dem freundschaftlichen Gedankenaustausch besonders förderlich waren.

Antrittsbesuch des ÖAG-Präsidiums bei Botschafter Holger Martinsen

Bedingt durch die Coronasanktionen fand der Antrittsbesuch des Präsidiums der österreichisch-argentinischen Freundschaftsgesellschaft bei SE Botschafter Holger Martinsen erst Anfang Mai in den Räumlichkeiten der argentinischen Botschaft statt.

SE Botschafter Martinsen zeigte sich sehr erfreut über die Aktivitäten, die die argentinische Freundschaftsgesellschaft seit ihrer Gründung im Jahr 1996 und insbesondere seit dem Jahr 2005, wo sich der derzeitige Vorstand neu konstituiert hat, für die bilateralen Beziehungen der beiden Länder geleistet hat. Botschafter Martinsen möchte die guten Beziehungen zwischen der argentinischen Botschaft und der ÖAG weiter pflegen und sicherte eine kontinuierliche Zusammenarbeit in der Zukunft zu.

Seitens der ÖAG versicherte Präsident Christian J. Koidl dem Botschafter, daß die Gesellschaft weiterhin im Sinne der PaN-Statuten Aktivitäten zur bilateralen Völkerverständigung setzen wird.

So präsentierten die Vertreter des ÖAG-Vorstandes Botschafter Martinsen die geplanten Aktivitäten für das Jahr 2023, wobei das Projekt der Neugestaltung der Argentinierstraße im 4. Wiener Gemeindebezirk bis zum Jahr 2024 das besondere Interesse des Botschafters weckte.

Nach einem intensiven Gedankenaustausch lud Botschafter Martinsen den Vorstand zur Feier des argentinischen Nationalfeiertages am 9. Juli in die Residenz des Botschafters ein.

http://www.austria-argentina.at/ https://etria.cancilleria.gob.ar/en



Ehrenpräsidentin Jutta Unkraut-Seifert und ÖAG-Vizepräsident Walter Gerbautz mit dem Blumen-Dank an die Pianistin Martha Noguera



Martha Noguera und Prof. Theodor Kanitzer – beide verbindet ein Leben für Chopins Musik



v.l.: ÖAG-Vizepräsident Walter J. Gerbautz, SE Botschafter Holger Martinsen, ÖAG-Präsident Christian J. Koidl und ÖAG-Generalsekretär Felix Ratcliffe